

*Steinheimer Karnevals-Gesellschaft*

***„Der Steim´sche Karneval in jeder Session ist sicher (,) modern und bewahrt Tradition“***

13. Januar - 10. Februar 2016

Zahlreiche Schlagwörter fallen wohl jedem Narr ein, wenn er an den Steinheimer Karneval denkt... attraktiv, klasse, spitze, toll, prägt, entwickelt... und so könnte die Aufzählung wohl noch 11 Stunden lang weitergehen. Deshalb widmete sich die Karnevalsausstellung der Tradition, mit ihrer Entwicklung, und der Gegenwart in gleicher Weise. Aber aufgrund der Fülle der Themenmöglichkeiten konnten leider nur Auszüge aus dem Gesamtkunstwerk Karneval in Steinheim wiedergegeben werden. Dennoch sollte die Ausstellung einen größtmöglichen Einblick und Fragen beantworten, die sich jeder vielleicht schon einmal gestellt hatte. Wer weiß zum Beispiel, welche Wege der Lindwurm der Fröhlichkeit, gemeint sei hier der Rosenmontagszug, in Steinheim schon alles genommen hat? Ja, Sie lesen ganz richtig.



Die Ihnen bekannte Strecke war nicht immer so. ähnlich verhält es sich mit dem Kinderkarneval. Das Domizil für dieses Fest, aktuell wird in der Steinheimer Grundschulsporthalle gefeiert, hatte schon einige Ortsveränderungen erfahren. Wahrscheinlich kam jedem Besucher der Ausstellung auch ein erstauntes "Ohhhh!!!" oder "Ahhh!!!" über die Lippen, wenn er etwas über die Entwicklung des Rummels (Kirmes), der Sicherheitskonzepte im Karneval oder die Wandelbarkeit der Bedeutung des Bumerangordens, eine der höchsten Auszeichnungen im Steinheimer Karneval, erfahren wird. Zu den weiteren geplanten Themen gehören unter anderem auch die Man Teou Renner und die Kreiselnarren. So ließe sich das diesjährige Motto auch anders ausdrücken:

## **Zum Karneval im Wandel der Zeit**

### **Ist der Steim`sche Jeck stets bereit.**

Genau das Rezept, dass aus der Tradition immer wieder Neues entstehen lässt, ist wohl eines der Geheimnisse, warum der Karneval in Steinheim so lebendig ist und sich jedes Jahr immer wieder neu erfindet. Und so ist es auch nicht verwunderlich, dass zwar im Jahr 2017 das letzte große Kapitel im Möbelmuseum (Welches? - Lassen sie sich überraschen) gezeigt wird und sich somit der Kreis der Ausstellungsthemen schließt; es aber nicht die letzte sein wird. Denn die 11 Titel werden sich wiederholen. Allerdings mit anderen Schwerpunkten und vollständiger. Seien Sie schon jetzt gespannt, in welchem neuen Licht das Möbelmuseum erstrahlen wird. Die diesjährige Ausstellung ist zu sehen vom 13. Januar bis zum 10. Februar, mittwochs und sonntags von 14 bis 17 Uhr.

